

mutuellement , le Pere Roche lui dit qu'ils ne se reverroient que dans une meilleure vie ; & par un pressentiment de sa mort prochaine , il conjura le Pere Beauvoilier de demander à Dieu tous les jours pour lui une sainte mort , & de s'en souvenir particulièrement au saint Sacrifice de la Messe.

En effet , quelque temps après le départ du Pere Beauvoilier , la peste s'alluma dans tout le pays. Erzeron en fut d'abord attaquée ; le Pere Roche & son compagnon coururent aussi-tôt dans les maisons pour y assister ceux que le venin avoit déjà saisis. Il en mourut un grand nombre entre leurs bras , après avoir entendu leur Confession , & avoir donné l'Extrême - Onction & le saint Viatique à ceux qui furent en état de le recevoir. Le Pere Roche , qui avoit souvent demandé à Dieu la grace de mourir d'un martyr de charité , s'il ne pouvoit mourir en versant son sang , eut un pressentiment que cette grace lui étoit accordée. Il fit une Confession générale à son Compagnon , dit la sainte Messe ; & continuant ensuite la visite de ses malades , pour s'apprendre à bien mourir , en préparant les autres à la mort , il fut arrêté tout-à-coup , &

mouru
ceux
mains.

Il fit
homme
la mort
gile, p
que le
avec t
suscita
lax &
contre
cerent
eux, n
bliquer
res, &
traire,
le Pape
excomm
les tern
tens de
calomn
vouloir
Seigneur
de s'ent
les faire
chez eu
pour fai

Fesula
de la v